## GRADUACIÓN 4º MEDIOS







Colegio Lenka Franulic, Ñuñoa. Sexta Edición, Noviembre 2025 Diagramación revista: Francisco Solar Fotografía: Nataly González Coordinación lenkino: Convivencia Escolar.



## Ritmos de Unidad en Ñuñoa

En el marco del proyecto "Ritmos de Unidad en Ñuñoa", nuestros estudiantes del Colegio Lenka Franulic participaron en una enriquecedora jornada musical junto al Colegio Augusto del Mar, instancia donde se dio el primer paso para la conformación de una banda escolar colaborativa entre ambas comunidades educativas.

Durante la visita al Colegio Augusto del Mar, nuestros jóvenes músicos tuvieron la oportunidad de compartir, ensayar y experimentar en conjunto diversos estilos y ritmos, fortaleciendo no solo sus habilidades artísticas, sino también valores esenciales como la colaboración, el respeto, la creatividad y el trabajo en equipo.

Esta iniciativa busca promover espacios de encuentro donde la música actúe como puente para unir experiencias, talentos y sueños de estudiantes de Ñuñoa, creando una identidad musical común y proyectando futuras presentaciones conjuntas.



El Colegio Lenka Franulic realizó una instancia democrática en el marco de las elecciones del Centro de Estudiantes 2026, donde ambas listas postulantes participaron en un debate abierto organizado por el mismo CE.

Durante la jornada, cada lista presentó sus propuestas, proyectos y ejes de trabajo, abordando temas relevantes para nuestra comunidad educativa como la participación estudiantil, el bienestar escolar, el cuidado del entorno, las actividades recreativas y culturales, además de iniciativas para fortalecer la convivencia y la vida escolar.

El debate permitió que los estudiantes conocieran de manera clara y directa las ideas de cada candidatura, fomentando el pensamiento crítico, el respeto y el diálogo constructivo. La actividad destacó por su organización, la responsabilidad de los representantes y la activa participación del público estudiantil.

Agradecemos al actual Centro de Estudiantes por su compromiso y a las dos listas participantes por demostrar que la democracia escolar se construye con ideas, colaboración y responsabilidad.



## Campeonato de Matemáticas CMAT 2025









El Colegio Lenka Franulic celebra con gran orgullo la sobresaliente participación de sus estudiantes en el Campeonato de Matemáticas CMAT 2025, una competencia que reúne a jóvenes talentos de distintos establecimientos para desafiar sus habilidades lógico-matemáticas.

En esta ocasión, dos de nuestras estudiantes obtuvieron medalla de cobre, resultado que refleja su disciplina, constancia y entusiasmo por aprender. Asimismo, uno de nuestros estudiantes obtuvo medalla de plata, posicionándose entre los más destacados de su categoría y dejando en alto el nombre de nuestro colegio.

Este importante logro también es fruto del compromiso docente. Felicitamos especialmente a la profesora de Matemática, Rossana Meza, por su acompañamiento, dedicación y permanente apoyo a los estudiantes, promoviendo el pensamiento crítico y el gusto por los desafíos académicos.

Como comunidad educativa, celebramos estos resultados que reafirman nuestra visión de altas expectativas, excelencia académica y formación integral de nuestros estudiantes.



## Una generación unida que cierra un ciclo con emoción, gratitud y grandes sueños

El Colegio Lenka Franulic celebró una emotiva ceremonia de graduación para los cursos 4° Medio A y 4° Medio B, una generación que destacó no solo por su compromiso académico, sino también por la profunda unidad que construyeron a lo largo de los años.

En esta ocasión, ambos cursos decidieron llamarse simbólicamente "4° Medio C", gesto que refleja la fuerza de su unión, la amistad cultivada y el espíritu de comunidad que los caracterizó durante toda su etapa escolar.

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue el especial homenaje al profesor de Matemáticas, José Luis Sánchez, quien este año se retiró del establecimiento junto a la generación. Los estudiantes recordaron con cariño su cercanía, vocación y dedicación, reconociendo el impacto que dejó en su aprendizaje y en sus vidas.

Asimismo, los estudiantes destacaron y agradecieron la guía constante, el acompañamiento y el cariño de sus profesoras jefes: Francisca Blanco (4º Medio A) y Claudia Barros (4º Medio B), quienes fueron pilares fundamentales durante su trayectoria académica y personal.

La ceremonia estuvo marcada por discursos cargados de emoción e inspiración, donde se alentó a los jóvenes a soñar en grande, creer en sus capacidades y convertirse en los héroes de su propio destino. Cada palabra buscó fortalecer su confianza, invitándolos a enfrentar el futuro con valentía, propósito y esperanza.

Este año la ceremonia también tuvo un matiz especial: se conmemoró el cierre del último año de la directora Jennifer Morris, quien vivió su última graduación de 4° medios luego de una destacada y extensa labor al servicio de la comunidad educativa.

La comunidad Lenka Franulic celebra a esta generación por su madurez, compañerismo y resiliencia, deseándoles un futuro lleno de oportunidades, metas alcanzadas y sueños cumplidos.











